
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur  
vom 19.05.2011 

 
öffentlich 
Top 11 Mitteilung der Verwaltung 

-Projektförderung 2011 
- Auswertung Runde Tische vom 29.04.2011 
 
 

 
Frau Dr. Schröter informiert, dass aufgrund des Beschlusses der STVV, keine zusätzlichen 
45.000 Euro für die Festivals einzustellen, der Projektrat seinen Rücktritt erklärt hat. Ein ent-
sprechendes Schreiben des Projektrates haben im Vorfeld des Kulturausschusses alle Mitglie-
der erhalten.  
 
Mehrheitlich können die Mitglieder des Kulturausschusses die Gründe für den Rücktritt des Pro-
jektrates nachvollziehen, bedauern jedoch diesen Schritt, da der Projektrat in den vergangenen 
Jahren sehr gute und hilfreiche Arbeit geleistet hat und man auf dieses Gremium nicht verzich-
ten möchte. 
 
Frau Dr. Seemann erklärt, dass man seitens der Verwaltung versuchen wird, für die Haushalts-
planungen für 2012 zusätzlich 45.000 Euro für die Festivals einzustellen, ob es tatsächlich ge-
lingt, was Bedingung für die Wiederaufnahme der Arbeit des Projektrates wäre, könne man erst 
mit dem Beschluss der STVV zum Haushalt 2012 sagen. 
Da man mit der Juryarbeit für die Förderperiode 2012 bereits im Januar beginnen muss, regt 
Frau Dr. Seemann an, dem Kulturausschuss im September 2011 einen Vorschlag für eine neue 
Jury, mit Rotationsprinzip, zu unterbereiten.  
 
Herr Knüpfer erklärt stellvertretend für viele Projektantragsteller, dass die diesjährige Situation 
mit der sehr späten Entscheidung über die Fördersummen für die Antragsteller unzumutbar war 
und fordert daher, zukünftig einen zeitnahen Termin für die Entscheidung festzusetzen. 
 
Frau Dr. Schröter teilt abschließend mit, dass sie ein Gespräch mit Frau Dr. Sadowski, der Vor-
sitzenden des Projektrates, hinsichtlich der Zukunft des Projektrates suchen wird. 
 
 
Auswertung der Runden Tische zur Zwischenbilanz der Kulturpolitischen Konzepte 
 
Frau Dr. Magdowski führt aus, dass die Veranstaltung sehr erfolgreich war und rege Beteiligung 
zu verzeichnen war.  
 
Frau Dr. Seemann informiert hinsichtlich des weiteren Zeitplans, dass momentan die Protokolle 
der einzelnen Runden Tische mit den Teilnehmern der jeweiligen Runden Tische abgestimmt 
werden.   
Das Endpapier, bestehend aus einer Zusammenfassung, dem Zwischenbilanzkonzept und den 
Protokollen der Runden Tische, wird dem Kulturausschuss im September 2011 vorgelegt.  
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